

MON MARI BOIT EN CACHETTE PAR INTERMITTENSE

Par [Maman4](#) Posté le 30/08/2023 à 21h11

Je ne sais plus quoi faire ! Cela fait faire bientôt 30 ans que nous vivons ensemble. Au debut on était fêtards moi etudiante sans responsabilités majeur lui divorcé d'après lui pour tromperie.

Je suis devenue maman il est venu alcoolisé à la maternité. Avec à chaque fois de bonne raison. Il a fait plusieurs dépression non diagnostique ou diagnostiqué mais sans vraiment de suivis. Il avait toujours une raison de se pleindre de sa vie. Dans les moments où ça allait il était aimant et un bon papa mais des qu'il buvait agressif méchant. A chaque fois que j'essayai de lui parler de façon bienveillantes et deculpabilisante. Il répondait je suis un con tu n'as qu'à aller voir ailleurs (sachant que pour lui libidineux zero).

Le temps a passé à ce rythme avec des moments où il a accepté de voir un psy dans une association car accident dans un fossé avec mon bébé dans la voiture à 17h.

Aujourd'hui finalement rien n'a changé mes enfants ont grandi et on bien compris. Moi en souffrance rn mettant de côté depuis 18 ans la libidineux m'a joie de vivre et mon bien être de côté.

Ce soir et rebelotte agressif je suis là seule qui travaille dur 45 h et lui retraite mais avant 5 ans invalidité. Autre raison d'ailleurs de boire il a un emphysème et problème cardiaque. Il ne peut plus faire comme avantcertes mais là je travaille pour 2.et quand je rentre il paraît que je ne lui est pas dit aurevoir correctement. Il a fait 3 tS les médecin n'ont rien compris il lui ont dit ce qu'il voulait entendre. Je l'ai menacé de le quitter si il fait quelque chose. Mais je crois qu'il raconte ce qu'il veut à son psychiatrique. Rien ne change. Je suis perdue. Est-ce qu'il faut que je parte ?